

Bravo au personnel de l'EHPAD Arc-en-Ciel

Après 18 jours de grève, les salariés de cette maison de retraite rattachée au groupe Korian ont obtenu gain de cause. Nous avons exprimé sur les réseaux sociaux notre soutien, relayant avec peu de moyens leurs revendications et leur cagnotte de grève.

Leurs faibles effectifs les empêchaient de travailler correctement pour les résidents ; leur mouvement était donc soutenu par leurs familles qui en savaient les raisons et l'importance. Le personnel s'était mobilisé voici 2 ans ; nous étions aussi à leurs côtés.

L'équipe municipale est encore restée silencieuse, sourde à la solidarité comme souvent.

Cela démontre encore à quel point les progrès sont urgents à réaliser pour le grand âge qui ne peut être exposé à l'âpreté au gain de grandes entreprises.



Frédéric Faravel

VIVONS BEZONS

collectif citoyen avec le groupe des élus communistes, socialistes & républicains

www.facebook.com/vivonsbezons/ vivonsbezons@gmail.com